

**Fútbol: Ganaron los «Sub-21»**

Tres jugadores del Español (Job, Miguel Angel y Urbano) jugaron con la selección «Sub-21» que ayer venció por dos a cero a la «Sub-18» en el último partido de entrenamiento antes de jugar el 6 de abril en la RFA el partido de vuelta de cuartos de final del Europeo de la categoría. Lumbreras marcó los dos tantos.

**Comité de Competición: Sanciones**

En su reunión de ayer, el Comité de Competición de la FEF acordó suspender por cuatro partidos a Benítez (Betis) por insultos al árbitro; a Serrat (Hércules), por dos partidos, por producirse de manera violenta y un partido a García Remón (Madrid) por protestar insistentemente al árbitro. Entre los suspendidos por acumulación de amonestaciones está Stielike (Madrid). Pero, además, el Comité ha clausurado los campos del Ceuta y el Ronda por dos encuentros y el del Pozoblanco por uno. El Cartagena y el Castro han sido, asimismo, advertidos de clausura de campo.

● La U.E. Lleida recibió de la Federación Catalana los siete millones de pesetas que ésta le adeudaba como ayuda a las obras realizadas en su campo. Seis millones y medio han ido al constructor, 400.000 se le debían al guardameta Martín, ahora en el Lloret, y las 600.000 restantes han quedado en la tesorería del club.

**Baloncesto: Final de la Korac**

El Limoges (Francia) y el Sibenka de Sibenik (Yugoslavia) se enfrenta hoy en Padua en la final de la Copa Korac. Los franceses, aunque Murphy y Dacoury están «tocados», nos parecen los favoritos.

**Judo: Campeonatos de Cataluña**

Pasado mañana, a las cuatro de la tarde, darán comienzo en el Estadio Municipal del Congost, en Manresa, los XXX Campeonatos de Cataluña de Judo, clasificatorio para el Campeonato de España.

**Balonmano: Recopa**

**Gran resultado del Barcelona en Praga**

27-26: Pagoaga, el revulsivo

El equipo de balonmano del FC Barcelona consiguió un excelente resultado al perder sólo por un tanto (27-26) frente al Dukla de Praga, en partido de cuartos de final de la Recopa.

Praga. — El encuentro entre barcelonistas y checos resultó altamente igualado. El Barcelona ofreció una notable resistencia y bien se puede decir que Patxi Pagoaga, que actuó en la segunda parte y comenzó parando dos penalties, fue el revulsivo para el equipo que se retiró con cuatro goles de ventaja en esta primera mitad (17-13).

El Barcelona tuvo la virtud, excepto en los últimos minutos de la primera mitad, de no dejar que el Dukla se distanciara excesivamente en el marcador y, pese a que jamás estuvo por delante, obtuvo una derrota muy esperanzadora cara a su cla-

sificación para las semifinales de la Recopa. La única nota neotiva fue la lesión de López León cuyo diagnóstico exacto se efectuará en Barcelona.

Dirigieron con acierto los colegiados Heuchert y Norek; ambos de Alemania Federal.

BARCELONA: Félix, Cid y Pagoaga, porteros; Ventura, Castellví (3), Calabug (4), Argudo, Novoa (6), López Ballells, Serrano (5), Cassasayas (1) y Melo (7).

DUKLA: Barda; Winter, Liska (1), Stika (3), Toma (3), Novak (4), Homolka (2), Cerny (7), Benda, Kratochvil, Bartek (7) y Sramek.

**Ciclismo: París-Niza**

**Duclos-Lasalle arrebató el primer puesto a Kelly**

Por cuatro segundos de ventaja Gilberto Duclos-Lasalle ha conseguido el primer puesto en la general de la París-Niza tras la sexta etapa disputada ayer bajo un intenso aguacero.

Sean Kelly, líder desde la segunda etapa, no pudo resistir el ataque de Duclos-Lasalle en el descenso del col de Tanneron. Hoy se disputa la última y decisiva etapa, en la que se librará la batalla decisiva por el primer puesto.

ETAPA: 1, Bazzo; 2, Vichot; 3, Duclos-Lasalle; 4, Vander-

broucke; 5, Kuiper; (...) 15, M. Lejarreta; 20, A. Fernández; 32, Suárez Cueva; 36, Gorospe.

GENERAL: 1, Duclos-Lasalle, 30-13-22; 2, Kelly, a 4"; 3, Osterbosch, a 44"; 4, Vandenbroucke, a 48"; 5, Kuiper, a 54"; (...) 11, A. Fernández, a 2'40"; 18, M. Lejarreta, a 7'02"; 28, Suárez Cueva, a 19'06"; 30, Gorospe, a 22'31".

**Knetemann, líder**

Al ganar la contrarreloj, cuarta etapa, de la Tirreno-Adriático, Gerry Knetemann se colocó líder de la carrera, con 13 segundos de ventaja sobre Saronni. Los restantes puestos de la general los ocupan: 3, Moser, a 17"; 4, Lemond, a 20"; 5, Hinault, a 1'04". El primer español es Faustino Rupérez, a 2'02" del líder, el holandés Gerry Knetemann.

**Automovilismo**

**El Ayuntamiento de Caldes dice «sí» al circuito de Cataluña**

Ahora la Generalitat tiene la palabra definitiva

Una reunión con más ruido —a juzgar por las personalidades automovilísticas asistentes— que nunca tuvo lugar anoche en el RACC para informar sobre el Circuito Permanente de Cataluña, cuya construcción se demora más de lo previsto.

La conferencia de prensa convocada por el Real Automóvil Club de Cataluña, en la que el alcalde de Caldes de Malavella, Lluís Comolada, informaría sobre la revisión del Plan General del citado municipio, en cuyo término municipal están ubicados los terrenos que adquirió el RACC para la instalación del futuro Circuito Permanente de Cataluña, había despertado expectación entre los representantes de los medios informativos, que al haberse anunciado la presencia del vicepresidente de la Federación Internacional del Deporte del Automóvil, Fernando de Baviera y la del presidente de la Federación Española, Sandro Rocci, esperaban que se comunicara una noticia

sensacional sobre el proyectado circuito.

El alcalde de Caldes de Malavella hizo una detallada exposición de los trámites y los contactos realizados con el Real Automóvil Club de Cataluña, a partir del momento de tener conocimiento del proyecto del circuito permanente, en el término municipal, que comprendía un total de 194 hectáreas, anunciando que una vez aprobado por el Ayuntamiento que preside el plan general de Caldes de Malavella de una zona urbanizable no programada no había inconveniente para que se construyera el circuito en los citados terrenos.

Aprobado el plan por el Ayuntamiento de Caldes, el siguiente trámite será obtener la deci-

sión de la Comisión Provincial de Urbanismo, así como la realización de un anteproyecto del circuito y sus instalaciones, estudio que correrá a cargo de los servicios técnicos de la Generalitat, para obviar los impactos negativos que pudieran oponerse.

El Circuito Permanente de Cataluña, ha resuelto una fase más en el camino hacia su futura construcción.

Se estableció un turno de preguntas y respuestas, entre el presidente del RACC, Salvador Fábregas, el alcalde de Caldes, el presidente de la Federación Española, de Automovilismo, Sandro Rocci y a Sebastián Salvadó, miembro de la junta directiva del club, que estimó, que en una primera fase, la construcción del circuito tendría un coste de 250 millones, a los que en la fase subsiguiente habría que añadirse otros 150 millones. Total, pues, 400 millones que aún nadie sabe de dónde saldrán.

**Hockey patines**

**5-5 en Vic: El Liceo, a dos puntos del Barcelona**

Tras su empate a cinco goles en Vic, el Liceo La Coruña se sitúa a dos puntos del Barcelona en la clasificación general, que en realidad son tres puntos por tener el equipo azulgrana el gol-average particular a su favor tras la doble victoria en los dos encuentros.

Más de 3.500 espectadores en la grada del Pabellón Municipal de Vic y gritos contra el C.S.D. por su arbitraria decisión. El Liceo fue recibido con una sonora pita que se prolongó a lo largo de todo el encuentro.

Pese al gol inicial de Martinazzo el Vic supo dar la vuelta al marcador y Barrio lograba cuatro goles consecutivos que ponían el 4-1 claro para los locales, pero Garvey y Agüero acorta-

ban distancias en pleno «presing» coruñés. Barrio, la gran figura del partido con sus cinco goles, elevaba el 5-3 que parecía definitivo y cuando todo parecía resuelto, Gil y Martinazzo, en pleno acoso visitante, ponían el 5-5 final.

Discreto arbitraje de Calduch.

VIC: Anglada, Marino, Guimerá, Burés, Barrio (5), Rosés, Brasal.

LICEO LA CORUÑA: Llonch, Arecos, Gil (1), Garvey (1), Agüero (1), Daniel Martinazzo (2).

Con este empate el Barcelona sigue líder con 47 puntos y el Liceo, en segunda posición, con 45 puntos.

**Boxeo**

**Hernández se quedó sin título europeo**

Londres. — El boxeo español perdió ayer el último título continental que le quedaba. En el Albert Hall de Londres, Carlos Hernández, hasta ayer titular de los superplumas, sorprendió a todos cuando a los 2'37" del cuarto asalto, levantó los brazos en señal de abandono. La causa, según manifestó Hernández, fue que poco antes Hernández había recibido un golpe bajo que había mermaado sus condiciones físicas.

En el tercer asalto el árbitro amonestó al aspirante y desde ayer nuevo titular europeo de los superplumas Cornelius Boza-Edwards por haber propinado un golpe bajo a Hernández, del que seguramente se sintió en el cuarto asalto. En este tercer asalto el aspirante, nacido en Uganda aunque de nacionalidad británica, había conseguido una clara ventaja sobre el español que comenzó el combate con mucha fuerza hasta que dejó el combate a manos de su rival, mucho más experimentado, ya que no en vano el año pasado era el titular del mundo.

**TIRO DE PICHON BARCELONA**

Viernes, 19 de marzo, a las 11 mañana  
Gran Tirada Festividad San José  
200.000 pesetas en premios fijos y 6 trofeos de plata  
Premio D. J. Chiva. Campo de Tiro: Montjuich

**L'antico e grande formaggio italiano**

**PARMIGIANO REGGIANO**  
un queso único en el mundo

PODRA DEGUSTARLO GRATUITAMENTE EN ESTOS ESTABLECIMIENTOS Y DIAS

**PARLI AMBLA NEU**

(972) 89.21.64

Informació dia i nit sobre festat de pistes i accessos  
Previsió metereològica

**La Molina**

**El Mundo Deportivo**  
DESDE 1906

MARZO 18-20

CASA GUINART RAMBLAS Nº 95

MARZO 22-23-24

CHARCUTERIA HOM. C/ PROVENZA Nº 79

CHARCUTERIA CANALS Pº S. JOAN Nº 114

LOS ANGELES RBLA. CATALUNA Nº 85

SUPERMERCADO SANCHO C/ BALMES Nº 430

GRANJA NTRA. SRA. DE LAS MERCEDES C/ CALABRIA Nº 100